

Tekad Bangun ZI, Kepala Bapas Kelas II Mataram Tandatangani Komitmen Bersama dan Perjanjian Kinerja

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jan 29, 2024 - 12:06



Kepala Bapas Kelas II Mataram Mukhtaruddin., (25/01/2024)

Mataram NTB - Kepala Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Mataram Mukhtaruddin beserta Segenap Kepala Unit Pelayanan Teknis (UPT) lingkup

Kemenkumham NTB mengikuti Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas (ZI) dan Perjanjian Kinerja di Lingkungan Kanwil Kemenkumham NTB, (25/01/2024)

Kegiatan yang berlangsung di aula Kantor Kemenkumham NTB ini dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah, Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrator Kanwil Kemenkumham NTB, serta Kepala Unit Pelaksana Teknis di Lingkungan Kanwil Kemenkumham NTB beserta Pejabat Struktural. Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Parlindungan, bertindak sebagai Inspektur kegiatan.

Dalam amanatnya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB Parlindungan menyampaikan bahwa untuk mewujudkan lingkungan Kemenkumham NTB sebagai zona yang berintegritas maka diperlukan tekad yang kuat dari seluruh Pegawai, hal ini dapat terlaksana bilamana niat dan kinerja bersama dapat dimantapkan dalam diri seluruh pegawai.

"Menciptakan Zona Integritas di Lingkungan Kerja menjadi tanggung jawab kita bersama. Jika ini dilakukan dengan komitmen yang tinggi, maka untuk mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) menjadi suatu hal yang seharusnya dilakukan secara nyata," ujar Kakanwil.

Usai kegiatan tersebut, Kepala Bapas Kelas II Mataram Mukhtaruddin kepada media ini menjelaskan, kegiatan yang baru saja dilaksanakan merupakan wujud tekad dan komitmen Bapas Kelas II Mataram dalam rangka menjadikan serta mengantarkan Bapas Mataram sebagai salah satu UPT yang ada di Kanwil Kemenkumham NTB untuk menjadikan lingkungan kantor yang berintegritas.

Mewujudkan harapan tersebut tentu dibutuhkan peningkatan dan kualitas kinerja dari seluruh pegawai Bapas Mataram yang baik dan bertanggung jawab. Untuk itu, Penandatanganan Komitmen Bersama tersebut sebagai bentuk rasa dan keinginan yang kuat serta bentuk kesiapan para Pegawai Bapas Mataram untuk meraih Zona Integritas menuju WBK dan WBBM.

"Menuju rencana dan harapan itu tentu dibutuhkan peningkan kinerja dara para pegawai Bapas Kelas II Mataram,"ucap Pria yang kerap disapa Mukhtar ini.

Ia berharap dengan komitmen yang kuat dari seluruh pegawai yang ada, maka apa yang menjadi ikhtiar Bapas Mataram dapat diwujudkan.(Adb)